

Ressort: Finanzen

Studie: Deutsche Airlines klimaeffizienter als viele Wettbewerber

Berlin, 18.11.2015, 18:00 Uhr

GDN - Die Flotten deutscher Fluggesellschaften fliegen klimaeffizienter als viele Wettbewerber. Das zeigen Berechnungen der Klimaschutzorganisation Atmosfair, berichtet der "Spiegel".

Die Unterschiede zwischen den Fluggesellschaften könnten erheblich sein, so Atmosfair-Geschäftsführer Dietrich Brockhagen. "Der Treibstoffverbrauch pro Passagier und Kilometer kann auf derselben Strecke bei einer Gesellschaft mehr als doppelt so hoch liegen wie derjenige einer andere." Wenig zufriedenstellend ist aus Atmosfair-Sicht die CO2-Bilanz des weltweiten Luftverkehrs. Zwar hätten die Fluggesellschaften in einem Jahr ihre Emissionen um zwei Prozent gesenkt. Weil aber gleichzeitig der Verkehr um vier Prozent zunahm, sei der Ausstoß dennoch um zwei Prozent gewachsen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-63341/studie-deutsche-airlines-klimaeffizienter-als-viele-wettbewerber.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com